

# Ralph Pittich

---



Ralph Pittich  
Dipl. Betriebswirt (FH)

geboren am 12. Dezember 1971 in Frankfurt a. M.  
verheiratet

- |               |  |
|---------------|--|
| 1990 - 1993   | Ausbildung zum Industrieelektroniker, Fachrichtung<br>Gerätetechnik<br>Deutsche Lufthansa AG, Frankfurt am Main  |
| 1993 bis 2007 | Nebenberufliche Tätigkeit als Chorleiter verschiedener Laienchöre  |
| 1993 - 1994   | 15 Monate bei der Arbeiterwohlfahrt<br>Ortsverband Obertshausen, Mobiler Sozialer Hilfsdienst  |
| 1994 - 1995   | Zwei Semester Elektrotechnik<br>Fachhochschule Frankfurt am Main   |
| 1995 - 2002   | Studium der Betriebswirtschaftslehre<br>Fachhochschule Frankfurt am Main<br>Schwerpunkte: Steuerrecht, Marketing, Umweltmanagement<br><br>Abschluss: Dipl. Betriebswirt (FH) |
| SS 1999       | Praxissemester,<br>Wirtschaftsförderung Main-Kinzig GmbH   |
| seit 2001     | Anstellung bei Kabelkonfektion F. Weber, Hainburg<br>Geschäftsleitung  |

## Ehrenamtliche Tätigkeiten in Politik und Wirtschaft

---

- |             |  |
|-------------|--|
| 2009 - 2011 | Beisitzer im Vorstand des CDU-Gemeindeverbandes<br>SchAAFheim<br>Und im Vorstand der MIT Darmstadt-Dieburg |
| 2010 - 2012 | Beisitzer im Bezirksvorstand der MIT Südhessen   |

# Ralph Pittich

---

- seit 2011            Vorsitzender der CDU Schaafheim  
                          Vorsitzender der MIT Darmstadt-Dieburg
- kooptiert im CDU-Kreisvorstand Darmstadt-Dieburg  
                          kooptiert in der CDU-Fraktion Schaafheim
- seit 2012            Mitglied im AK Wirtschaft und Finanzen der CDU Darmstadt-  
                          Dieburg  
                          Mitglied im AK Wirtschaft und Finanzen der MIT Hessen  
                          kooptiert im Bezirksvorstand der MIT Südhessen
- seit 2013            Mitglied im Ortsbeirat Schaafheim-Schlierbach

Sport und ganz besonders Musik haben einen großen Stellenwert in meinem Leben. Seit Jahren bin ich Mitglied der Turngesellschaft 1897 Hausen e.V. und seit meiner Jugend dem Gesang zugetan. So war ich als Chorsänger vier Jahre lang Sprecher im Jungenchor 84 Obertshausen und von 1992 bis 2005 Schriftführer und im Musikausschuss der Sängervereinigung 1881 Hausen e.V. Dort habe ich seit 2006 den Vorsitz inne und fülle dieses Amt mit großer Begeisterung aus. Da mich das Vereinsleben einfach nicht loslässt, habe ich mich zwischen 2008 und 2009 im Gründungskomitee des Vereinsrings Obertshausen eingebracht. Während meines Zivildienstes bei der Arbeiterwohlfahrt im Mobilen Sozialen Hilfsdienst erfuhr ich hautnah, wie wichtig und erfüllend es ist, bedürftigen Menschen zu helfen. So wurde ich Mitglied bei der Johanniter Unfallhilfe e.V., deren Aktivitäten ich bis heute unterstütze.